

ÚBEDA GARCÍA, Antonio

Sacerdote (1909-1992)

Nacimiento: Madrid, 22 de octubre de 1909.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 2 de agosto de 1929.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 15 de septiembre de 1940.

Defunción: Barcelona, 26 de enero de 1992, a los 82 años.

Frecuentó la escuela de Madrid-Atocha, como alumno aplicado y piadoso, y fue al aspirantado de Barakaldo. Después fue pasando por Béjar, Astudillo y el Paseo de Extremadura. El noviciado lo comenzó en Carabanchel Alto y lo terminó en Mohernando. El trienio lo hizo sucesivamente en Orense, Santander y Barakaldo. Estudiando teología en Carabanchel, sobrevino la Guerra Civil. Don Antonio conoció la cárcel, el hambre, el miedo y los malos tratos. Guardó siempre un recuerdo amargo de aquellos años.

Terminada la pesadilla de la guerra, continuó estudiando teología. Ordenado sacerdote, comenzó su vida de apostolado práctico en las casas de Béjar, Vigo, Madrid-Estrecho y de nuevo, Béjar, Vigo y Barakaldo.

En 1953 estuvo en Cambados. Habiendo caído enfermo, volvió a Madrid, su tierra y su clima nativos. Se aposentó en Estrecho y allí estuvo 12 años, encargado de la archicofradía, de la iglesia, de las primeras comuniones y de las confesiones. Era el deán de aquel templo, de culto muy frecuentado.

Había encontrado su sitio y su destino. En Estrecho se encontró y se realizó a sí mismo. La gran iglesia neobizantina, la archicofradía multitudinaria, el culto de María Auxiliadora en su apogeo, el pequeño clero, la decoración de capillas y de andas eran su tarea y su deleite.

La misma tónica que había usado en Estrecho la usó en Guadalajara durante los siete años que pasó en esta casa. De Guadalajara fue a Mohernando en 1973, su casa hasta que fue trasladado gravemente enfermo a la residencia Martí-Codolar de Barcelona, donde falleció el 26 de enero de 1992, a los 82 años.

En Mohernando cuidaba con primor de los jardines y era celoso confesor de aspirantes, novicios y salesianos.